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Estamos listos para entrar al Clásico a plenitud, comentó el carismático director a periodistas japoneses y
cubanos, quien estuvo acompañado en el intercambio por el inicialista José Dariel Abreu, la mejor figura a la
ofensiva de Cuba en el sexto partido preparatorio de cara al magno evento.

 

Al ser interrogado sobre la estrategia pensada para el juego contra Japón, Mesa declaró que no existe ninguna
hasta ahora, pues el pensamiento está concentrado en ganarle a Brasil y China, los dos primeros desafíos de este
Grupo A, con sede en el estadio techado Fukuoka Yafuoku! Dome.

 

Luego de esos dos juegos, pensaríamos en una estrategia con Japón, señaló Mesa, quien valoró como muy
bueno haber podido jugar en tierras niponas con equipos profesionales.

 

Nos han enseñado mucho y estamos en ventaja ahora. Cuando pasamos por aquí hace unos meses, no me sentía
con la seguridad y el optimismo de hoy. El equipo ha alcanzado la confianza de que ellos pueden llegar adonde se
propongan y para eso trabajamos todo este tiempo, acotó.

 

Durante la conferencia de prensa, a la que acudió casi un centenar de periodistas, Mesa explicó que la estrategia
colegiada para el desafío con la selección local de Fukuoka fue hacer un juego abierto, de ahí que hicieran más
carreras que las pensadas.
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No jugamos a ganar el juego desde el primer momento, por eso dejé a un pitcher que le hicieran una cantidad de
carreras que en otro momento no permitiría. No podía utilizar a todos los lanzadores que tengo por la cercanía del
primer juego. Y lo más importante, ganamos. Además, el equipo supo remontar esa desventaja y el colectivo de
dirección está muy contento, apuntó.

 

Al pedírsele un comentario sobre el anuncio del lanzador brasileño para el enfrentamiento a Cuba, Andre Rienzo,
serpentinero de Grandes Ligas, el mánager antillano bromeó que los periodistas lucían más preocupados que los
propios peloteros.

 

Si decidieron guardar el mejor pitcher para nosotros, lo enfrentaremos porque no estamos mirando ese detalle. El
equipo está preparado para ganarle a cualquiera y lo vamos a demostrar en el terreno, reiteró.

 

Por su parte, el inicialista José Dariel Abreu explicó que no tiene ninguna presión previa cuando sale a batear. «
Voy al partido a ajustarme en cada turno al bate y cuando uno está concentrado y tiene confianza en sí mismo, las
cosas salen como salieron hoy», argumentó.

 

«Claro que nos gustaría estar en otra final, pero hay que ganar primero en Fukuoka, luego en Tokío y finalmente
en San Francisco. El punto de partida será el domingo con Brasil, luego enfrentaremos a China y finalmente a
Japón», expresó el cienfueguero, elegido como el más destacado del choque por la prensa acreditada.

 

Finalmente, las últimas preguntas volvieron sobre la calidad del elenco actual y la diferencia con otras
generaciones, cuando impresionaban los jonroneros, algo que no se aprecia hoy en el cuadro cubano a este
Clásico, según colegas japoneses.

 

«Con la experiencia que tengo, puedo asegurar que tengo jugadores extraordinarios, capaces de jugar a cualquier
nivel. Nos quedan detalles que irán mejorando con el juego diario, pero mis bateadores son fuertes, veloces y
están muy bien anímica y deportivamente», apuntó.

 

«Si salen los jonrones es felicidad, pero ojalá podamos jugar todos los días como hoy, enfrentar a un buen pitcheo
y batearle 13 hits. Estamos contentos y felices, y pueden escribir que vamos a dar muy buena batalla aquí junto a
Japón», concluyó.    
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